

SOIRÉE BIOÉTHIQUE

Jeudi 5 avril 2018, à 20h30

8 bis, rue Choron

Soirée paroissiale d'information sur les enjeux de la révision de la loi relative à la bioéthique

Projection d'extraits du film

« Bébés sur mesure »

Présentation des différents thèmes des États généraux de bioéthique

Temps d'échange

Soirée animée par les AFC, avec

Bertrand LIONEL-MARIE, responsable du secteur bioéthique à la confédération nationale des AFC et **Geneviève VERDET**, présidente de l'AFC Notre-Dame de Lorette.